
 

今年度は文化祭準備に加えて進路活動も並行し、一、二年次よりも大変だったと思います。

しかし、どのクラス・団体・委員会も皆がそれぞれの役割に一生懸命に取り組み、最上級生

としてふさわしい思い出深い文化祭を作りあげることができました。短い冬休みとなります

が、計画的に過ごし、卒業後の新生活に向けた準備を少しずつ始めていきましょう。 

教務主任・1 組担任：増茂 俊樹 

 

どのクラスも昨年度を超える完成度の高いクラス企画でしたね。例年以上に皆さんが積極

的に進めたことで成長をしたとともに、良い思い出を作れたと思います。高校生としての思

い出作りができる時間も残りわずかとなりました。やるべきことをしっかりとやった上で、

学校生活という思い出のページを増やしていってください。 

2 組担任：湯田 桃菜 

 

高校生活最後の文化祭は、昨年度以上に大いに盛り上がり、かけがえのない行事にするこ

とができましたね。みなさんが主体となり、自分の役割をしっかりと果たしたことに加えて、

臨機応変に様々なことに対応している姿に成長を感じました。この対応力は、進路先でも通

用する力になるので、自信にしてください。 

4 組担任：森川 知美 

 

皆さん、高校生活最後の文化祭はいかがでしたか？各クラスとも、企画の内容や教室の装

飾など自分たちで考え、計画して進めたことで素晴らしいものが出来たと思います。勿論、

個々人で反省があった人もいるでしょう。その反省を日々の生活に活かして、残りわずかの

高校生活を充実させましょう。 

副担任：菅井 彩乃 

 

長い時間をかけて作り上げてきた文化祭も、あっという間に終わってしまいました。自分

たちで率先して動いたこの大きな行事は、どんな形であれ必ず将来の糧になります。卒業ま

で残り数か月。文化祭を成功に収めたことを自信にし、引き続き積極的に多くのことを吸収

して、社会に出る準備をしていきましょう。 

副担任：長久保 冬馬 

 

 「二兎を追う者は一兎をも得ず」という言葉があります。この言葉は、二つのことを同時に成

功させようとすると、どちらも得られないということわざです。たしかに一つひとつのことに集

中して取り組むことこそが、成功への近道と言えます。しかし、高校を卒業すると、同時に取り

組まなければならないことがたくさんあります。そのような複数の作業を同時並行して行う力を

「マルチタスク」と言います。私はこの力を皆さんにはもっと伸ばして欲しいと考えていました。

「マルチタスク」を行うためには、正しい情報を把握して処理すること、そしてしっかりとした

計画を立てて何かあればその都度修正をして遂行すること、これらの力が重要となります。そし

て、ここ三か月は、進路活動と文化祭、体育祭と文化祭など、両立して進めなければならない場

面がいくつもありました。文化祭の中でもクラス企画を自主的に作り上げるため、皆さんに企画・

運営を委ねたことで、昨年度までの言われたことをやっていればよかったものが、自分達で作り

上げるためにいろいろな役割を同時に進めなければならない場面がいくつもあったと思います。

結果、どうだったか。それは文化祭の企画の大成功というものが示しています。私が知っている

限りでは、ここまで自分達で企画を作り上げてくれ、更にそのクオリティが非常に高い学年は初

めてです。気づいていない人が多いかもしれませんが、高校生活を送る中で確実に「マルチタス

ク」の力を高められました。あと少しで卒業となりますが、皆さんならそのわずかな時間でも更

に様々な力を高められると思っています。最後まで気を抜かず、がんばりましょう。 

 保護者の皆様、今年度の文化祭は皆様の多大なるご協力のおかげで無事に終えることができま

した。ありがとうございました。どのクラスの生徒も自ら行動する姿が多く見られ、生徒たちの

大きな成長を感じました。本年も残りわずかとなり、新年はいよいよ卒業の日を迎えるための準

備が始まります。温かいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。 

3 学年主任・3 組担任：吉武 智裕 

8 日(水) 1,2,4限:LHR 3 限:学年集会 ※昼食不要 

15 日(水) AM:通信制課題作成 PM:選択科目 B ※昼食必要 

17 日(金) AM:通常授業 PM:第 3 回英語検定(希望者) ※受験者以外昼食不要 

22 日(水) AM:金曜特時 放課後:P 検再チャレンジ ※受験者以外昼食不要 

23 日(木) AM:卒業試験 ※昼食不要 

24 日(金) AM:卒業試験 PM:選択科目 B 

27 日(月)～31日(金) 通信制試験対策 
 

冬休み明けの登校は 1月 8日(水)です！！ 

 
 
 
 

冬期休業:12月25日(水)～1月7日(火) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化祭実行委員より報告します。 

 
・装飾で大教室を華やかにしたことだけでなく、玄関の受付の仕

事にも責任感をもって取り組めました。 

・実行委員として、大教室の準備をみんなで協力して進められた

ことで、とても充実感を得ることができました。 

・最初、階段装飾の制作に苦労しましたが、階段に彩りを添える

ことができ、とても嬉しかったです。 

・実行委員のみんなと協力して、計画的に装飾を完成させたこと

で、チームワークの大切さを学びました。 

・文化祭は、今までの経験を活かして、今まで以上の出来栄えを

作り出すことができた。 

・5 階大教室は、いろいろな発表がある場所なので、その発表の

邪魔にならないように完成できてよかった。 

・大教室の装飾は細かい作業が多く、飾りをバランスよく配置す

るのも大変でしたが、その分思い出に残る文化祭になりました。 

・お客さんを迎える玄関の装飾はとてもやりがいがあり、クオリテ

ィが高いものを完成させ、とても満足しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

トッポギの里 

 

  

投球！クジラの深海杯 

～Under the sea～ 

ぱふぇ衛門 Ban Ban Shooter 

2024.11.30&12.1 

・教室装飾は、自分たちで考えたことが形になって、高校最

後の文化祭が盛り上がり、最高の思い出になりました。 

・文化祭当日は、廊下までお客さんの列ができ、男女年齢

問わず射的を楽しんでいただけて、嬉しかったです。 

・文化祭 2 日目は、前日の改善点を踏まえて、スムーズに

接客することができ、前日の倍のお客さんに来てもらい、

感動しました。 

・クラスの黒板の絵や入口付近のデザイン、そして CM

作成など多くの経験をすることができました。 

・クラスで飲食企画をするのは初めてだったが、味覚や

好みは人によって違うので、誰でもおいしいと言っても

らえるようにするのが難しかった。 

・お客さんを待たせないようにするため、ストックを作っ

ておくなど、今までの経験を活かせました。 

 

 

 

・オリジナルキャラクターのポギーくんを 10 種類作りま

した。色塗りが大変でしたが、完成したときはとても嬉

しく、達成感も得ることができました。 

・あまり人気がないと思っていたメニューが人気だったり、

逆に人気だと思っていたものが不人気だったりと、お客

さんの好みは予想外で、面白かったです。 

・限られた時間でしたが、人手が足りないなかでも、クラ

スの人と協力して仕事を回せてよかったです。 

 

・計画がうまくいかず苦労しましたが、直前にやり方を変

更し、無事装飾を完成させることができました。 

・当日はお客さんが笑顔で帰ってくれたり、何回も来てく

れる人もいて、明るい雰囲気で接客をして良かったなと

思いました。。 

・クラスのみんなと協力したおかげで魅力的な装飾や楽

しいゲームにできました。 

 


